Beschluss der Stadtverordnetenversammlung

5. Februar 2018 1 von 1

Gesundheitsschutz ernst nehmen - Autobahnausbau stoppen

Antrag der Fraktion Kasseler Linke - 101.18.517 -

Antrag

Die Stadtverordnetenversammlung Kassel möge beschließen:

Zum Gesundheitsschutz der Kasseler Bevölkerung und der Umwelt spricht sich die Kasseler Stadtverordnetenversammlung gegen den weiteren Ausbau und Neubau der Autobahnen in und um Kassel aus. Der Magistrat wird beauftragt in allen Verfahren zum Ausbau von Autobahnen auf die Verringerung der Gesamtbelastung an Luftschadstoffen und Lärm einzuwirken.

Die Stadtverordnetenversammlung fasst bei

Zustimmung: Kasseler Linke

Ablehnung: SPD, CDU, B90/Grüne, AfD, Freie Wähler + Piraten,

Stadtverordnete Burmeister, Dr. Janusch und Nölke

Enthaltung: --

Abwesend: Stadtverordneter Ernst

den

Beschluss

Der Antrag der Fraktion Kasseler Linke betr. Gesundheitsschutz ernst nehmen – Autobahnausbau stoppen, 101.18.517, wird **abgelehnt.**

Petra Friedrich Stadtverordnetenvorsteherin

Nicole Eglin Schriftführerin